



CREATE
CENTRO

CARTA DE **IDENTIDAD**

Documento institucional para aliados



info@createpsicologia.com



www.createpsicologia.com



316 561 7796

2026

TABLA DE **CONTENIDO**

01

MISION

El propósito que orienta nuestro quehacer clínico y humano.

02

VISION

El horizonte que guía nuestro crecimiento y proyección.

03

NUESTROS PRINCIPALES VALORES

Los principios éticos y humanos que sostienen cada espacio de atención

04

ORIGEN Y FUNDACION

Los principios éticos y humanos que sostienen cada espacio de atención

05

SERVICIOS ALIADOS

Nuestro modelo de atención interdisciplinaria y las formas de colaboración.

06

SER ALIADO CREATE CREATE

El sentido de pertenecer, caminar juntos y sostener el cuidado compartido.

MISION

Acompañar de manera integral a personas, familias y cuidadores que atraviesan procesos de enfermedad, duelo, transformación vital y desafíos emocionales, ofreciendo atención especializada, humana y ética. Trabajamos desde un modelo interdisciplinario que articula psicooncología, neuropsicología, nutrición y salud física, promoviendo estilos de vida saludables como parte fundamental del bienestar y la calidad de vida, y creando espacios seguros donde la compasión, la esperanza, la ternura y la confianza orientan cada intervención.



Acompañamos desde la ciencia y la presencia humana, creando espacios seguros donde la vulnerabilidad es acogida con compasión, ternura y esperanza.

Nuestra misión es brindar un acompañamiento sensible, basado en el conocimiento científico, la presencia humana y el trabajo interdisciplinario, que permita a las personas encontrar significado, fortalecerse y transformar su experiencia incluso en momentos de vulnerabilidad.

VISION

Ser un centro que inspira restauración, sentido y esperanza en la vida de las personas, acompañando sus procesos de salud, enfermedad, duelo y transformación con profundidad ética, humanidad y conocimiento especializado. Aspiramos a convertirnos en un referente en el acompañamiento terapéutico integral, donde cada profesional actúa como puente hacia el bienestar, el propósito de vida y la posibilidad de encontrar significado aun en momentos de dolor.

Ejes de Proyección Institucional



1. Consolidación del modelo interdisciplinario

Fortalecer un trabajo articulado entre psicooncología, neuropsicología, nutrición, cuidado y salud física, garantizando acompañamientos integrales, coherentes y éticos.



2. Cuidado del vínculo terapéutico

Priorizar la calidad del encuentro humano, la presencia clínica y la creación de espacios seguros que sostengan los procesos incluso en contextos de alta vulnerabilidad.



3. Crecimiento responsable de los servicios

Ampliar las líneas de atención de manera gradual y consciente, cuidando la calidad, la ética profesional y la sostenibilidad del acompañamiento.



4. Construcción de alianzas con sentido

Desarrollar redes de colaboración con profesionales e instituciones que comparten valores, visión de cuidado y compromiso ético.



5. Cuidado y acompañamiento a profesionales aliados

Promover espacios de apoyo, formación y supervisión que reconozcan la importancia de cuidar a quienes cuidan.

NUESTROS PRINCIPALES VALORES

Compasión

Entendemos el dolor humano con sensibilidad y presencia activa, promoviendo relaciones terapéuticas basadas en el cuidado y el respeto.

Esperanza

Creemos en la posibilidad de sentido, incluso en medio del sufrimiento. La esperanza nos impulsa a acompañar con dignidad, confianza y presencia compasiva, recordando que cada proceso puede transformarse en oportunidad de vida, conexión y crecimiento.

Ternura

Asumimos la ternura como una forma de relación ética y humana en nuestra práctica. Nos orienta a cuidar con sensibilidad, respeto y delicadeza a las personas que acompañamos, reconociendo su vulnerabilidad y promoviendo espacios seguros basados en la confianza y la dignidad.



www.createpsicologia.com

Confianza

Confiamos en que el bienestar se construye en comunidad. Por eso valoramos alianzas significativas que amplifican el cuidado y cultivamos vínculos basados en la transparencia, el respeto y la responsabilidad ética. La confianza nos une en un propósito común: transformar vidas desde espacios seguros, compasivos y colaborativos.

Innovación

Estamos en constante búsqueda de nuevas formas de acompañar el sufrimiento humano con sentido y eficacia terapéutica.

ORIGEN Y FUNDACIÓN

CREATE CENTRO nace del encuentro entre la experiencia clínica y la historia vital de una familia marcada por el servicio y el cuidado. Lo fundamos **María Camila Riaño Gómez**, psicooncóloga con énfasis en duelo y pérdida, y **Julián Mateo Riaño Gómez**, médico general, como hermanos unidos por la convicción de que el acompañamiento en salud debe ser humano, continuo y ajustado a las realidades de cada persona y su familia.

Nuestro origen está atravesado por experiencias cercanas de enfermedad oncológica y pérdida dentro del entorno familiar, las cuales nos permitieron reconocer de manera directa las dificultades del sistema de atención, especialmente en el ámbito extramural: servicios poco accesibles para personas con movilidad limitada y acompañamientos fragmentados que no responden de forma integral a las necesidades de pacientes y familias.

Desde esta experiencia, CREATE CENTRO surge como una respuesta ética y profesional a estas carencias, con el propósito de ofrecer un acompañamiento integral desde el momento del diagnóstico, articulando la atención clínica, emocional y familiar a lo largo del proceso, sin desligar a las familias en ningún momento.

ORIGEN Y FUNDACIÓN

Los valores que orientan nuestro centro tienen raíces familiares profundas. Venimos de una familia de servicio, donde la medicina ha sido una forma de cuidado transmitida de generación en generación. Nuestra madre, médica, aunque no forma parte accionaria del centro, nos acompaña desde su conocimiento y experiencia clínica, aportando orientación y criterio al desarrollo del proyecto. Asimismo, nuestra historia familiar vinculada al oficio de la carpintería y al trabajo paciente inspira la manera en que concebimos el acompañamiento: como un trabajo cuidadosamente construido, respetuoso del ritmo, la singularidad y la historia de cada persona.

Fundamos CREATE CENTRO desde la humildad, el compromiso y la convicción de que acompañar implica tiempo, presencia y responsabilidad ética en cada encuentro.



Maria Camila Riaño Gómez
Gerente General
Psicooncóloga con énfasis en
duelo y pérdida



Julian Mateo Riaño Gómez
Miembro Fundador
Medico General

SERVICIOS ALIADOS

En CREATE CENTRO, los servicios aliados hacen parte del Modelo de Acompañamiento Clínico Integral Extramural para el Cáncer (ACIEC), un modelo diseñado para responder de manera articulada, continua y sensible a las necesidades de las personas con diagnóstico oncológico y sus familias, en los entornos donde la vida cotidiana ocurre.

Los aliados no se vinculan como prestadores aislados, sino como parte de un sistema de cuidado integrado, coordinado clínicamente por CREATE CENTRO, que garantiza coherencia, continuidad y ajuste del acompañamiento a cada etapa del proceso.

El modelo ACIEC integra intervenciones clínicas, psicoemocionales y físicas, orientadas no solo al tratamiento y acompañamiento de la enfermedad, sino también a la promoción de estilos de vida saludables ajustados a cada etapa del proceso.

Unidades de Atención – Servicios Aliados

Unidad de Nutrición Oncológica



Acompaña los procesos nutricionales asociados al diagnóstico, tratamiento y recuperación oncológica, ajustando las intervenciones a las condiciones clínicas, los efectos secundarios del tratamiento y las necesidades particulares de cada persona y su familia.

Unidad de Movimiento Físico



Desarrolla procesos de movimiento y ejercicio terapéutico adaptado, orientados a la funcionalidad, la autonomía, la recuperación física y la calidad de vida, respetando el momento clínico y las condiciones de cada paciente.

Unidades de Atención – Servicios Aliados



Unidad de Psicooncología Domiciliaria

Brinda acompañamiento psicoemocional especializado a pacientes y familias, desde el momento del diagnóstico y a lo largo del proceso oncológico, facilitando espacios de contención, comprensión emocional y sostenimiento del vínculo terapéutico en modalidad extramural.



Unidad de Neuropsicología

Realiza evaluación y acompañamiento neuropsicológico a personas con alteraciones cognitivas, emocionales o conductuales asociadas a la enfermedad, los tratamientos o condiciones neurológicas concurrentes. Su intervención permite comprender el impacto en el funcionamiento cotidiano y orientar recomendaciones clínicas para favorecer la adaptación, la autonomía y la calidad de vida. La atención se brinda en modalidad extramural y se articula con las demás unidades del modelo ACIEC



Unidad de Duelo y Pérdida

Acompaña procesos de duelo anticipado, pérdidas asociadas a la enfermedad y duelos posteriores, ofreciendo un espacio clínico sensible que permite elaborar la experiencia, integrar la pérdida y sostener a las familias en momentos de transición.



Unidad de Final de Vida

Ofrece acompañamiento especializado en etapas avanzadas de la enfermedad, centrado en el cuidado integral, la dignidad, la contención emocional y el apoyo a la toma de decisiones, respetando los tiempos, valores y necesidades de la persona y su entorno familiar.



Unidad de Cuidado al Cuidador

Reconoce y acompaña a quienes cumplen el rol de cuidado, atendiendo su desgaste físico y emocional, promoviendo espacios de escucha, orientación y fortalecimiento de recursos personales y relacionales.



Unidad de Cuidado Físico

Brinda acompañamiento desde medicina general, orientado al seguimiento del estado de salud, identificación de signos de alerta y apoyo al bienestar físico. Se integra al modelo ACIEC favoreciendo la continuidad del cuidado y la derivación oportuna cuando se requiere. La atención se realiza en modalidad extramural y se articula con las demás unidades.

SER ALIADO CREATE

Ser aliado de CREATE CENTRO implica asumir un compromiso ético y humano con una forma particular de entender el cuidado: una que reconoce la vulnerabilidad, se acerca a las realidades concretas de las personas y acompaña más allá de los límites tradicionales de la atención en salud.

Pertenecer a CREATE CENTRO es hacer parte de un modelo que entiende que el acompañamiento no ocurre solo en espacios formales, sino en los momentos en los que la vida se ve interrumpida por el diagnóstico, el tratamiento, el desgaste emocional, la reorganización familiar o la pérdida. Ser aliado implica estar disponibles cuando el cuidado se vuelve exigente, cuando el sufrimiento no puede esperar y cuando las personas necesitan ser acompañadas de manera cercana, sensible y respetuosa.

Los profesionales y entidades aliadas se integran al **modelo ACIEC** desde acuerdos éticos y clínicos claros, compartiendo una visión de cuidado integral, el respeto por la autonomía profesional y el compromiso con un acompañamiento continuo de pacientes y familias. Esta alianza parte del reconocimiento de que el cuidado no se fragmenta y de que cada intervención cobra sentido cuando se articula con otras dentro de un proceso coherente.

SER ALIADO CREATE

Caminar juntos supone trabajar desde la confianza, la comunicación y el reconocimiento mutuo de los saberes. En CREATE CENTRO, cada aliado aporta desde su disciplina, pero también desde su sensibilidad humana, comprendiendo que acompañar implica presencia, disponibilidad y responsabilidad compartida. No se trata de responder a acciones aisladas, sino de sostener procesos a lo largo del tiempo, incluso en escenarios de incertidumbre, transición o cierre.

CREATE CENTRO asume la coordinación clínica y la articulación interdisciplinar con el propósito de cuidar el sentido del proceso de acompañamiento. Esta labor busca facilitar el diálogo entre profesionales, garantizar la coherencia del modelo y asegurar que pacientes y familias no queden solos ni desorientados en ningún momento del camino.

Ser aliado CREATE CENTRO es, en esencia, pertenecer a una red de cuidado que se construye desde la ética, la humanidad y la presencia activa. Es responder, con responsabilidad y compromiso, al llamado que nos convoca:

ESTAR DONDE MÁS NOS NECESITAN